



Ce bulletin est édité par l'ONG Internews en partenariat avec le Ministère de la Santé et la Fédération Internationale des sociétés de la Croix Rouge et du Croissant-Rouge pour répondre aux besoins en informations des communautés.

Chaque semaine, nous collectons et analysons les feedbacks des communautés (rumeurs, préoccupations, questions...) et nous en recherchons les réponses auprès des experts pour les partager avec les communautés. Ces questions sont choisies sur la base de leur pertinence ou de leur persistance.

CE QU'ON A ENTENDU SUR:

SI LA MALADIE À VIRUS EBOLA EXISTE RÉELLEMENT, POURQUOI ENTERRER MÊME LES VOLEURS BRÛLÉS PAR LA POPULATION ET LES GENS QUI N'ONT PAS DE FAMILLE AINSI QUE LE SOI-DISANT DÉCÈS D'EBOLA DE LA MÊME MANIÈRE ?

ENTENDU À
MBANDAKA
Juillet 2020



RÉPONSES

La Maladie à Virus Ebola existe bel et bien à Mbandaka. La mission des équipes de la riposte est d'intervenir rapidement pour arrêter la maladie d'Ebola. Les gens qui meurent dans la communauté peuvent être porteurs de la maladie sans que la communauté ne le sache. Pour éviter à ce que ces personnes ne soient la source de contaminations communautaires, les équipes d'Enterrement Digne et Sécurisé (EDS) les enterrent en toute sécurité pour limiter la propagation. Enterrement tous les corps de la même manière est une garantie de sécurité et de prévention en cette période d'épidémie d'Ebola.

CE QU'ON A
ENTENDU SUR:

EST-IL VRAI QUE LE VACCIN CONTRE EBOLA PRÉVIENT CONTRE LE VIRUS EBOLA ? SI OUI, POURQUOI CERTAINES PERSONNES VACCINÉES EN 2018 PUIS EN 2020 ONT ÉTÉ TESTÉES POSITIVES AU VIRUS EBOLA ?

ENTENDU À
MBANDAKA
Juillet 2020



RÉPONSES

Le but du vaccin contre Ebola est de prévenir contre la maladie à virus Ebola. Cependant, il faut savoir que tout vaccin est préventif et non curatif. Donc, lorsqu'on reçoit le vaccin étant déjà malade, le vaccin ne va pas protéger. On peut toujours tomber malade.

En plus, l'immunité est fonction de l'organisme de chaque individu. Certaines personnes développent l'immunité durant plusieurs années et d'autres non.

Les équipes de la riposte de Mbandaka continuent l'investigation pour savoir si ces personnes qui tombent malades actuellement ont été réellement vaccinées. Car jusque-là, il n'y a pas de preuves qu'elles étaient vaccinées.



**CE QU'ON A
ENTENDU SUR:**

SI LA MALADIE À VIRUS EBOLA EXISTE RÉELLEMENT À MBANDAKA. POURQUOI IL N'Y A PAS AUTANT DE MOBILISATION DES PARTENAIRES EXTÉRIEURS DE LA RDC COMME PAR LE PASSÉ ?

ENTENDU À
WANGATA
Juillet 2020



RÉPONSES

La Maladie à Virus Ebola existe bel et bien à Mbandaka. Actuellement, la mobilisation est réduite à cause des facteurs imposés par la pandémie de Covid-19 limitant les mouvements entre certains pays, l'utilisation d'autres fonds pour fournir des services et aider les communautés à lutter contre cette pandémie. Les fonds qui devaient être alloués à la seule épidémie d'Ebola sont partagés aussi pour la pandémie de Covid-19. Et surtout, il ne faut pas oublier que les principaux partenaires financiers ont été durement frappés par la pandémie et sont obligés de se concentrer sur eux-mêmes pour le moment. D'où moins de financement pour la riposte contre Ebola dans la province de l'Equateur. Et n'oubliez pas que la lutte contre la maladie est un devoir pour le Gouvernement de la République Démocratique du Congo qui a l'obligation première de protéger ses citoyens avant un quelconque appui extérieur. Laisser toute la riposte aux partenaires apparaît comme une fuite de responsabilité de la part des autorités du pays.

Ce bulletin a été réalisé grâce au soutien du peuple américain à travers l'Agence américaine pour le développement international (USAID).
Le contenu ne reflète pas nécessairement les points de vue de l'USAID et du gouvernement des Etats Unis.